

Bremen, den 28.11.2013

Beiratssitzung am 09.12.2013

Änderungsantrag zum SPD Antrag „Kultur-Treffpunkt“

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Den Antrag „Kultur-Treffpunkt“ im Folgenden zu ergänzen:

„Im Rahmen eines geplanten „Kultur-Treffpunktes“ ist die Bereitstellung der ehemaligen BWK-Gebäude in Ateliers und Arbeitsräume (Lofts) für Künstler und Jungunternehmer zu prüfen.

Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft (WFB) wird aufgefordert diese Vorschläge in ihre Vermarktung mit aufzunehmen und zu prüfen (Beispiel: Überseestadt).“



Gabriele Kröger-Schurr
Fraktionsvorsitzende Bündnis90/Die Grünen
Stadtteilgruppe Blumenthal
Beirat Blumenthal

Eike Schurr
stellv. Fraktionsvorsitzender